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Data dell’incontro 22.10.2015 

  

IIS Antonietti – Iseo  ore 9.00-12.00 

Presenti  Bellino [IC Capriolo e Corte Franca]; Scalvini [IC Castelcovati]; Montanaro [IC Castrezzato]; 

Cassarino [IC Cazzago S. Martino]; Gritti [IC 1° Chiari]; Cadei [IC 2° Chiari]; Attanasio su 

delega DS [ITCG Einaudi di Chiari]; Uboldi [IC Coccaglio]; Emilguerri [IC Iseo]; Parzani [IIS 

Antonietti Iseo]; Venturelli [IC Ome]; Re su delega DS [IC 1° Palazzolo s/O]; Gusmini [IC 2° 

Palazzolo s/O]; Lancini su delega DS [IIS Falcone Palazzolo s/O]; Marella [IIS Marzoli 

Palazzolo s/O]; Ducoli [IC di Passirano]; Scolari [IC di Pisogne]; Plebani [IC Pontoglio]; 

Martinelli [IC Provaglio Iseo]; Archetti [IC di Rovato]; Niglia su delega DS [IIS Gigli di 

Rovato]; Sibilia [IC Rudiano e IC Trenzano]; Serioli su delega DS [CPIA]  per un totale di 25 

istituti scolastici rappresentati. 

Assenti Risultano non presenti:; IC Adro; IC Cologne; IC Sale Marasino per un totale di 3 istituti 

scolastici assenti 

Ordine del giorno 1. Premessa: brevi comunicazioni relative ad attività rivolte anche alle scuole aderenti alla rete 

[Associazione "Gianluca nel cuore" per la diffusione presso gli istituti scolastici della cultura 

della defibrillazione precoce;  altre iniziative..]  Accordi per l'avvio dell'aggiornamento del 

database dei presidenti del CdI e dei fondi del diritto allo studio degli IC dell'ambito. 

2. Individuazione dei dirigenti, dei DSGA, dei genitori disponibili a partecipare ai tavoli di 

lavoro 2015-16 organizzati da ASAB ed illustrati in occasione dell'assemblea generale 

dell'associazione tenutasi presso il Pastori di Brescia sabato 17 ottobre 2015. 

3. Decisioni finali relative all'organizzazione dell'orientamento in ingresso nella secondaria 

superiore nell'ambito 2, tenuto conto delle azioni poste in essere all'interno del progetto 

provinciale <Orientamento permanente 2015-16> e della comunicazione inviata da DS dell'IIS 

Marzoli in data 28 settembre 2015. 

4. Iniziative in fase di progettazione  e/o attuazione all'interno della rete a) partecipazione al 

bando per definizione e attuazione dei Piani di Miglioramento ed organizzazione a livello di 

ambito territoriale del percorso di formazione su SNV progettato da UST Brescia; il problema 

del suo finanziamento [DS Montanaro]; b) il progetto relativo ai "laboratori territoriali per 

l'occupabilità da realizzare nell'ambito del Piano nazionale Scuola Digitale [DS Marella]; c) lo 

stato dell'arte della realizzazione del progetto  <Web per condividere, web per personalizzare>: 

comunicazioni [DS Cassarino]; d) la pianificazione del progetto <Nuova scuola digitale> 

[scuola capofila regionale IIS Gentileschi di Milano], rivolto a docenti degli istituti 

comprensivi e delle secondarie superiori di tutta la provincia a partire indicativamente da inizio 

2016, con sede dei corsi presso IC di Adro e IIS Antonietti di Iseo [DS Parzani]; d) 

partecipazione al bando USRLo, rivolto alle scuole del primo ciclo e finalizzato al 

completamento del percorso di accompagnamento nell'applicazione delle Indicazioni nazionali 

per il curricolo delle scuole dell'infanzia e del primo ciclo di istruzione [DS Gritti]; e) eventuale 

partecipazione ad altri bandi su varie tematiche. 

5. Lo stato di attuazione di un database di rete in materia di formazione sulla sicurezza del 

personale docente ed AT, finalizzato a trasferimenti / utilizzi / assegnazioni provvisorie del 

personale. 

6. Varie ed eventuali. 

Verbale  Punto 1 odg:  prende la parola la prof.sa Becchetti, presidente dell’Associazione “Gianluca nel cuore”,  
che illustra innanzitutto caratteristiche e finalità dell’associazione appena fondata; precisa che nel corso 
del presente a.s. volontà dell’associazione è di coinvolgere le scuole nella formazione degli studenti dei 
diversi cicli scolastici in materia di primo soccorso e uso del defibrillatore., ponendosi come elemento di 
collegamento tra le scuole e i formatori accreditati. Propone quindi un intervento di un’ora presso gli IC 
(BLS) e di cinque ore presso le secondarie superiori (BLSD); chiede che gli istituti scolastici entro l’inizio 
del mese di novembre segnalino il proprio interesse verso l’iniziativa, il numero di massima di allievi che 
si intende coinvolgere e la annualità di appartenenza alla scuola polo, che girerà i dati all’Associazione, 
che si assume il compito di contattare i formatori e di organizzare le azioni di formazione ad un costo 
accettabile. 
Prende poi la parola il Sig. Gafforelli, presidente uscente del CdI dell’IIS Antonietti e membro del 
direttivo  dell’associazione Parco agricolo della Franciacorta, costituitasi nel corso del 2015, di cui illustra 
natura e finalità; anticipa che contatterà personalmente i DS delle varie scuole dell’ambito in quanto si 
vuole ideare un logo della Franciacorta per cui si bandirà un concorso differenziato tra Ic e scuole 
secondarie superiori. 
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Punto 2 odg: il DS dell’IIS Antonietti avverte in primo luogo i presenti che entro il mese di dicembre si 
dovrà procedere ad un aggiornamento dei nominativi dei Presidenti dei CdI dell’ambito, così come dei 
dati relativi al diritto allo studio erogato dai Comuni agli IC di competenza: si invierà all’inizio del mese di 
dicembre a tutte le scuole specifico file con i dati del 2014-15 in modo che possano essere agevolmente 
apportate le modifiche necessarie.  Ricorda poi che all’interno dell’ASAB nella riunione svolta nel mese 
di ottobre si è deciso di attivare quattro tavoli tecnici di lavoro (che vengono illustrati attraverso file 
specifico) per il 2015-16; chiede quindi ai presenti di segnalare la propria disponibilità a prendere parte 
ai tavoli in modo che possa comunicare i nominativi al presidente dell’ASAB, Belluzzo.  Si propongono 
per il tavolo A Marella [IIS Marzoli] e Gusmini  [IC 2° Palazzolo s/O.]; per il tavolo B Poli [IC Adro] e 
Ambrosio [DSGA IC Capriolo]; per il tavolo C Ferrari [IIS Einaudi di Chiari] e Conte [IC di Cologne]; per il 
tavolo D Parzani [IIS Antonietti di Iseo] 
Punto 3 odg:  prende la parola la DS Marella che illustra e commenta le slide di sintesi degli incontri 
avvenuti a Iseo ed a Palazzolo s/O tra docenti referenti delle scuole secondarie superiori e degli IC, da cui 
emerge la richiesta di non attivare il tavolo con i DS delle superiori presso i Minicamus previsti 
nell’ambito nel mese di novembre. Dopo ampio dibattito si decide: a) di non realizzare nel presente a.s. 
il tavolo di incontro tra DS delle superiori  e referenti delle SM nelle giornate dei Minicampus; b) di 
organizzare viceversa  sempre nelle giornate di Minicampus un tavolo specifico per l’utenza debole 
(stranieri / DSA / BES / portatori di handicap) di due ore [15-17.00]. Inoltre la DS Marella illustra il nuovo 
taglio che avranno gli incontri  organizzati da AIB con genitori ed allievi delle terze medie a Iseo, 
Palazzolo s/O, Gussago e Rovato. 
Punto 4 odg: a proposito dell’iniziativa a) [partecipazione al bando per definizione e attuazione dei Piani 
di Miglioramento ed organizzazione a livello di ambito territoriale del percorso di formazione su SNV 
progettato da UST Brescia] il DS Montanaro invita i dirigenti degli IC ad incontrarsi a Castrezzato  il 28 
ottobre 2015  per decidere le modalità di partecipazione al bando, finalizzata a non rendere irrilevanti i 
finanziamenti ottenuti con la creazione di reti di scopo troppo numerose; a proposito dell’iniziativa b) 
[progetto relativo ai "laboratori territoriali per l'occupabilità] la DS Marella ne illustra caratteristiche e 
scopi, in particolare ai dirigenti degli IC presenti; a proposito dell’iniziativa c) [progetto  <Web per 
condividere, web per personalizzare>]: la DS Cassarino illustra lo stato di attuazione dei corsi attivati, la 
situazione della raccolta della documentazione di quelli conclusi e dell’erogazione dei finanziamenti 
spettanti; a proposito dell’iniziativa d) [progetto <Nuova scuola digitale> (scuola capofila regionale IIS 
Gentileschi di Milano), rivolto a docenti degli istituti comprensivi e delle secondarie superiori di tutta la 
provincia a partire indicativamente da inizio 2016, con sede dei corsi presso IC di Adro e IIS Antonietti di 
Iseo]: il DS Parzani si limita ad informare che tra novembre e dicembre si incontrerà con il DS dell’IC di 
Adro per programmare nel dettaglio l’offerta formativa, precisando però che nulla potrà prendere il via 
finché non sarà giunto al Gentileschi il via libera da parte del MIUR, con la prima erogazione di fondi 
accompagnata da indicazioni circa le modalità di iscrizione ai corsi da attivare. 
Punto 5 odg: la DS Cassarino precisa che è in corso di stesura il file per la realizzazione di un database di 
rete in materia di formazione sulla sicurezza del personale docente ed AT, finalizzato a trasferimenti / 
utilizzi / assegnazioni provvisorie del personale per quanto concerne l’ambito di competenza della sua 
scuola (IC Cazzago S. Martino). Nessuna informazione è pervenuta dall’IIS Falcone per la creazione di un 
analogo database relativo a preposti. 
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